

Bild

UNABHÄNGIG · ÜBERPARTEILICH
DÜSSELDORF

www.bild.de



Düsseldorf, das Umland und NRW

Heinekreis-Chef Karl-Heinz Theisen mit Preisträger Wolfgang Bosbach (CDU) und CDU-Chef Armin Laschet (v.l.)



Zivilcourage-Preis für Wolfgang Bosbach (CDU)

Ein Querkopf wie Heine



Auch Landtags-Vize Eckhard Uhlenberg, FDP-MdB Gisela Piltz und Polizeipräsident Herbert Schenkelberg (v.li.) gratulierten

Von JÖRG HAKENDAHL

Düsseldorf - Der Preisträger war bescheiden: „Ich bin nicht sicher, ob ich diesen Preis überhaupt verdient habe. Er ist Ehre und Freude zugleich.“ Der CDU-Politiker Wolf-

gang Bosbach (61) wurde gestern Abend bei einem Festakt in der Kunstsammlung NRW vom Heine-Freundeskreis mit der „Auszeichnung für Zivilcourage“ geehrt - eine von Jörg Immendorff gestaltete Skulptur, bei der zwei Hän-

de ein Portrait von Heinrich Heine umfassen.

Heinekreis-Chef Karl-Heinz Theisen: „Wolfgang B. erhält die Auszeichnung, weil er die Öffentlichkeit ungeschminkt über die jeweilige Situation informiert. Ein echter Querdenker

wie Heine.“

Der CDU-Landesvorsitzende Armin Laschet hielt die Laudatio: „Er hat die Gabe, komplizierte Sachverhalte so zu erklären, dass jeder sie versteht.“

Bosbach ist nach dem Schriftsteller Walter Kempowski,

Journalist Ralph Giordano, Theologe Hans Küng, Schauspielerin Iris Berben und RTL-Reporterin Antonia Rados der sechste Preisträger. B. bosbach: „Ich reihe mich bescheiden in die Reihe meiner prominenten Vorgänger ein.“

Fotos: SEBASTIAN DRUEN



Kamen zu dem Festakt: B. bosbachs Ehefrau Sabine mit den Töchtern Caroline (li.) und Viktoria